

Ucapan Selamat Banjiri Markas 0824/Jember, Jelang Sertijab Dandim

Siswandi - JEMBER.INDONESIASATU.ID

Dec 15, 2021 - 13:44



JEMBER - Jelang Serah Terima Jabatan Dandim 0824/Jember dari Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin kepada Letkol Inf Batara C Pangaribuan yang akan digelar pada Rabu 15/12/2021 Jam 17.00 Wib di Aula Korem 083/Bdj, Markas Kodim 0824/Jember dibanjiri karangan bunga.

Perwira Seksi logistik (Pasilog) Kodim 0824/Jember Kapten Inf Sumaryono selaku Perwira yang menerima sejumlah karangan bunga tersebut menyatakan,

bahwa ada sekitar 250 karangan bunga dan ucapan selamat yang datang dari berbagai pejabat dan organisasi sosial di Kabupaten Jember, yang memberikan ucapan selamat melaksanakan tugas baru Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin dan selamat datang kepada penggantinya Letkol Inf Batara C Pangaribuan.

Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin yang menjabat sebagai Dandim 0824/Jember selama sekitar 28 bulan, memang sangat akrab dengan semua elemen masyarakat, dengan program one day one pesantren, one day one man, safari tahajud dan lain-lainnya, sebagai media komunikasi sosial, sehingga sangat dikenal akrab dengan semua elemen masyarakat. Tegas Pasilog Kodim 0824/Jember.

Hal senada juga disampaikan Ir Sujatmiko selaku tokoh olah raga dan pemuda Kabupaten Jember, Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin bahkan juga sangat dekat dengan para insan olah raga, karena Dandim juga pelindung Institut Karate-Do Indonesia (INKAI), Pelindung Federasi Olah Raga Karate-Do Indonesia (FORKI) Kabupaten Jember.

Beliau merupakan pejabat yang sangat dikenal masyarakat, karena sering berinteraksi dilapangan, sering mengunjungi tokoh ulama, tokoh masyarakat dan lain-lain, bahkan kalau ada kejadian atau permasalahan beliau selalu turun langsung ke lapangan.

Sehingga tidak heran kalau saat beliau pindah, karangan bunga dan ucapan selamat, kepada Letko Inf Batara C Pangaribuan, saya menyampaikan selamat datang, dan semoga mampu memberikan yang terbaik dan menorehkan kesan yang mendalam selama menjabat sebagai Dandim 0824, kepada masyarakat Kabupaten Jember. Kata Ir. Sujatmiko. (Siswandi)